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Uli (Ulrike Holzer) und Ihr Team für Zwölfaxing: 

 
Ulrike HOLZER 
geb. 1952, Pensionistin 

 
Michael HOCHMUTH 
geb. 1964, Manager 

 
Alfred DOLEZAL 
geb. 1949, Pensionist 

 
Mag. Erich Peter KAFKA 
geb. 1953, Landwirt 

 
Gerhard LACKSTÄTTER 
geb. 1965, Marktfahrer 

 
Birgit CSAVAJDA 
geb. 1968, Angestellte 

  
Günther HOLZER 
geb. 1990, Medizintechniker 

 
Karl SCHMID 
geb. 1954, Beamter 

   
Stefan LACKSTÄTTER 
geb. 1988, Marktfahrer 

 
Katharina HINTERBERGER 
geb. 1974, Angestellte 
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Liebe Zwölfaxingerinnen und Zwölfaxinger, liebe Jugend! 

 
Mit riesen Schritten ist das neue Jahr 
2015 eingekehrt. Vieles hat sich im 
letzten Jahr ereignet. Auch die Jahre 
davor, die Amtsperiode unseres 
Bgm. Gerhard Schwarzmann, waren 
arbeitsreich und sind wie im Flug 

vergangen. Die Volkspartei 
Zwölfaxing hat in dieser Zeit sehr viel 
geleistet und für unseren Ort viel 
erreicht. Hier nochmals die 
wichtigsten umgesetzten Projekte in 
Kürze: 

 

 Budget: 2010 war Zwölfaxing eine Konsolidierungsgemeinde          
2014 positives Ergebnis - an 119 Stelle von 2354 Gemeinden  

 Fenstertausch in der Volksschule mit Förderung des Flughafens 
 Übernahme Pfarrkindergarten in einen NÖ Landeskindergarten 
 Erweiterung des NÖ Landeskindergartens um eine 3.Gruppe 
 Zweite Hortgruppe und Adaptierung der Räumlichkeiten 
 Errichtung einer Kleinkinderbetreuung im 1. Stock des Gemeindeamtes 
 Barrierefreier Zugang zum Gemeindeamt und zur Arztpraxis 
 Erhaltung des Kasernenstandortes in Zwölfaxing 
 Neuerrichtung der Heizung in der Volksschule 
 Weiterführung der Bauarbeiten für den Hochwasserschutz 
 Öffentliche Auflage des Projektes Ortsumfahrung Zwölfaxing und 

Forcierung der Umsetzung 
 

Nun steht die Gemeinderatswahl vor 
der Tür. Wie bereits bekannt, wird  
Bgm. Gerhard Schwarzmann für die 
nächste Wahlperiode nicht mehr zur 
Verfügung stehen. Nachdem ich mit 
ihm gemeinsam viele Jahre im 
Gemeinderat, die letzten fünf Jahre 
als unser Bürgermeister, davon in 
letzter Zeit als Vizebürgermeisterin, 
konnte ich gemeinsam mit ihm vieles 

erreichen und habe ihn tatkräftigst 
unterstützt. Für diese gemeinsamen 
Jahre möchte ich mich gerne 
persönlich und auch für mein Team 
bei ihm  bedanken. Mit seiner 
kompetenten, kameradschaftlichen 
und freundlichen Art konnte er für 
viele ein Vorbild sein. Es tut mir sehr 
leid, dass diese Zeit bald zu Ende 
geht. 
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Um aber in seinem Sinne für unser 
Zwölfaxing weiterzuarbeiten habe ich 
mich als Spitzenkandidatin der ÖVP 
zur Verfügung gestellt. Die lange Zeit 
und die Erfahrung, die ich als 
Gemeinderätin  und die letzten 9 
Monate als Vizebürgermeisterin 
gesammelt habe, sind für mich von 
enormer Wichtigkeit. Ich nehme mir 
auch die dafür nötige Zeit, um für Sie 
als Bürgerinnen und Bürger da zu 
sein. Mein Team habe ich deshalb 
sowohl mit bereits erfahrenen, 
zeitlich unabhängigen Personen als 
auch mitten im Leben stehenden und 
natürlich auch mit jungen Kandidaten 
zusammengestellt. 

Ein von uns gemeinsam gefasster 
Plan ist die Reaktivierung der alten 
Feuerwehr. Eine Sanierung bringt für 
unseren Ort eine Räumlichkeit mehr, 
zu mieten für kleinere Ver-
anstaltungen, für gesellige Stunden, 
für Geburtstagsfeiern, kleinere 
Ausstellungen und an einem 
bestimmten Wochentag auch für 
unsere Jugend. Auch der „Anger“ in 
Zwölfaxing könnte nicht nur die 
Wiese sein, sondern auch ein paar 
Sitzgelegenheiten vertragen. 

Auch die Entlastung und 
Entschärfung der Schwechater - 
Himbergerstraße sowie die 
Stöcklstraße ist uns sehr wichtig. 
Durch die Umfahrung werden endlich 

die Bewohner vom starken 
Durchzugsverkehr der PKW und vor 
allem der LKW sowie Feinstaub und 
Lärm befreit. Für unsere Kinder ist 
damit auch mehr Sicherheit 
gegeben.     

Ich bin nicht der Meinung, die 
Gemeinde kann so “im Vorbeigehen“ 
oder „zwischendurch“ geführt 
werden. Genauso wenig bin ich 
begeistert, wenn von manchen 
Kandidaten nie etwas zu hören ist 
und nur kurz vor der 
Gemeinderatswahl machen sie auf 
sich aufmerksam. Ewig alles mies 
machen und selbst nicht viel 
Positives beitragen, was auch mit 
Arbeit verbunden ist. Das ist nicht 
mein Motto und das kann ich auch 
nicht verstehen. Bitte bedenken Sie 
auch, eine Gemeinderatswahl ist 
eine Persönlichkeitswahl im eigenen 
Ort mit einem Bürgermeister oder 
Bürgermeisterin und weiteren 18 
Gemeinderäten für die nächsten 5 
Jahre.   

Ich bedanke mich bereits jetzt bei 
allen die mich mit ihrer Stimme am 
25. Jänner 2015 unterstützen und 
mir und meinem Team die 
Möglichkeit geben, unser Zwölfaxing 
sicher und fortschrittlich 
weiterzuführen, damit wir uns auch 
weiterhin wohlfühlen können. 

 

Ihre Vizebürgermeisterin und Obfrau der ÖVP Zwölfaxing Ulrike Holzer 
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SICHERHEIT DURCH HOCHWASSERSCHUTZ FÜR ZWÖLFAXING  
 
Seit November 2014 wird weiter am 
Hochwasserschutzprogramm in 
Zwölfaxing gearbeitet. Die Bürger 
wurden nochmals am 10. Dezember 
2014 in der Volksschule über das 
gegenwärtige Baulos Bereich 
„Gärtnerweg/Auweg“ und des 
Siedlungsgebietes „An der Heide“ 
informiert. Dieses ist ein wesentlicher 
Teil, jedoch noch nicht das gesamte 
wasserrechtlich eingereichte 
Hochwasserschutzkonzept, welches 
sich dann noch bis zur 
Katastralgemeinde Rannersdorf 

 
erstrecken wird. Wir sind bemüht, 
dass nach Abschluss des derzeitigen 
Bauloses rasch mit dem Weiterbau 
begonnen wird. 

 
 

 
 
 
ORTSUMFAHRUNG ZWÖLFAXING 
 
Öffentliche Auflage des Projektes in 
der Gemeinde. Entlastung  der 
betroffenen Bürger von Himberger- 
Schwechater- und Stöcklstraße. ÖVP 
Zwölfaxing begrüßt die Umfahrung 
von Zwölfaxing und setzt sich mit 
aller Kraft dafür ein.  Dies kann leider 
nicht von allen Fraktionen behauptet 
werden, von Vertretern der Zib wurde 
in der laufenden Umwelt-
verträglichkeitsprüfung ein Einspruch 
erhoben, der die Umsetzung dieser 
notwendigen Umfahrung noch weiter 

verzögern wird. Seit 20 Jahren ist 
diese Straße in Diskussion, manche 
wollen die Errichtung offensichtlich 
auf den St. Nimmerleinstag 
verschieben. Die SPÖ plakatiert 
zwar eine Verkehrsentlastung, wenn 
es sich aber um die konkrete 
Umsetzung handelt wird lieber mit 
der Zib paktiert. Machen Sie sich 
selbst ein Bild, wer tatsächlich eine 
Entlastung der an der Schwechater – 
und Himbergerstraße wohnenden 
Bevölkerung umsetzen will. 
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3. GRUPPE FÜR LANDESKINDERGARTEN ERÖFFNET 
 
Seit November 2014 wurde der 
Kindergarten um eine Kindergarten-
gruppe erweitert. Landesrätin Mag. 
Barbara Schwarz eröffnete am 
24.11.2014 im Auftrag von Herrn 
Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll die 

3. Gruppe des NÖ Landeskinder-
garten Zwölfaxing. Durch das 
Freiwerden einiger Räumlichkeiten in 
der Pfarre konnten diese angemietet  
und die 3. Gruppe untergebracht  
werden.  

 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
KLEINKINDERGRUPPE NEU IN ZWÖLFAXING 
 
Auch die „Kleinen“ sind in Zwölfaxing 
gut aufgehoben. Im 1. Stock des 
Gemeindeamtes wurde die 
Kleinkindergruppe eingerichtet, in 
der sich die Kinder sehr wohl fühlen. 
In kürzester Zeit hat die Gemeinde 
Zwölfaxing die  Räumlichkeiten im 

Gemeindehaus adaptiert, da immer 
wieder Anfragen herangetragen 
wurden. Nach Abschluss der 
Umbauarbeiten nahmen unsere 
Kleinkinder ab September 2014 
dieses Angebot in Anspruch. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

WIR IN ZWÖLFAXING 
 

 

ÖVP Zwölfaxing Seite 6 

KULTUR - DON KOSAKEN BEGEISTERN ZWÖLFAXING  
 

Ein festliches Konzert mit dem 
grandiosen Weltklasse Chor der 
DON KOSAKEN CHOR SERGE 
JAROFF unter der Leitung von 
Wanja Hlibka gastierte 
stimmgewaltig mit einem 
bravourösen neuen Konzert- 

Programm in der Pfarrkirche 
Zwölfaxing. Vizebürgermeisterin 
Ulrike Holzer bedankte sich beim 
Pfarrgemeinderat, der die 
Kirchenräume zur Verfügung stellte, 
und freute sich über den gelungenen 
und wundervollen Abend. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
GESUNDHEIT - ZUCKERKRANK WAS NUN? 

Dr. Karl Bachmayer, Primar im 
Krankenhaus Hainburg und in 
Zwölfaxing wohnhaft, brachte am 6. 
Juni 2014 im Rahmen des Bildungs- 
und Heimatwerkes wieder einen 
seiner erfolgreichen und kostenlosen 
Gesundheitsvorträge in der 
Volksschule Zwölfaxing dar.  
„Zuckerkrankheit – Diabetes“:  
Erkennung des erhöhten Blutzuckers 
und seine Messung, wertvolle 
Ratschläge zu Ernährung und 

körperlicher Betätigung. 
Vizebürgermeisterin und örtl. 
Bildungswerkleiterin Ulrike Holzer 
ersuchte im Anschluss daran Dr. 
Bachmayer einen weiteren 
Gesundheitsvortrag über das 
Thema“ Blutdruck – seine Bedeutung 
auf unsere Lebensqualität“ 
abzuhalten. Dieser wird 
voraussichtlich im Februar 2015 
stattfinden. Genauer Termin wird 
noch bekannt gegeben.   
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RÜCKBLICKE - FRÜHSCHOPPEN DER ÖVP ZWÖLFAXING 
 

Bei Sonnenschein und mit 
gutgelaunten Gästen fand der bereits 
traditionelle Frühschoppen am 
Hauptplatz von Zwölfaxing statt. 
Auch Lukas Mandl, Abg. zum NÖ 
Landtag konnten wir als Gast 
begrüßen. Gewinnerin des 
Hauptpreises (2 Städteflüge 
innerhalb Europas gespendet von 
Flughafen Wien AG) war Frau 
Brigitte Lackstätter. Wir bedanken 
uns bei der Flughafen  Wien AG und 
wünschen Frau Lackstätter mit 
Begleitung einen guten Flug. 
 
 

 
  

 

 
AUSFLUG DES NÖ SENIORENBUNDES, ORTSGRUPPE ZWÖLFAXING 
 

 
 

 

Am 5. Juli 2014 fand der bereits 2. 
Ausflug des NÖ Senioren Bundes, 
Ortsgruppe Zwölfaxing statt. Früh am 
Morgen begann die Reise nach 
Königswiesen in OÖ. Dort 
besichtigten wir die Nudelerzeugung 
Holzmann und die wunderschöne 
Kirche sowie das Dorfmuseum. Das 
gemeinsame Mittagessen wurde im 
Wirtshaus Aglas, ebenfalls in 
Königswiesen eingenommen. Die 
Fahrt ging weiter nach Pregarten in 
die Schafwollmanufaktur. Auf der 
Nachhausefahrt ließen wir den 
schönen Tag noch als Abschluss bei 
einem Mostheurigen in der Nähe von 
Heiligenkreuz  bei bester Stimmung 
ausklingen.  
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RADAUSFLUG DER ÖVP ZWÖLFAXING AM 24.8.2014 
 
 

Von dunklen, drohenden Regen-
wolken und stürmischem Wind 
ließen sich Bürgermeister „Blacky“ 
Gerhard Schwarzmann und 
Vizebgm. Ulrike Holzer  am Sonntag 
Mittag nicht einschüchtern und 
führten die ÖVP- Radler sicher und 
trocken nach Rauchenwarth zum 
Heurigen „Schüller“. Insgesamt rund 
40 Freunde der ÖVP Zwölfaxing, 
wobei einige auf Grund des starken 
Windes auf das Rad als 
Transportmittel verzichtet hatten, 

genossen die lustige und 
angenehme Atmosphäre bei einer 
Brettljause und einem Glaserl Wein.    
Kaum zu glauben, bei Sonnenschein 
und blauem Himmel aber mit 
starkem Gegenwind wurde am 
späten Nachmittag heim geradelt 
und die zuvor aufgenommenen 
Kalorien wieder abgebaut.  Ein 
gelungener Ausflug der ÖVP 
Zwölfaxing, welcher bereits seit 
Jahren stattfindet.  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GANSLESSEN 

Beim jährlichen, gemütlichen 
Zusammensein am 15. November 
2014 konnten wir beim Heurigen 
Trischitz in Rauchenwarth köstliche 
Martinigansln verspeisen. Die 
Teilnehmer, welche nicht unbedingt 

Freunde dieses Federviehs sind, 
erlebten auch bei vorzüglichen 
Schnitzeln und einem (oder 
mehreren) Glaserl Wein einen 
Nachmittag in fröhlicher Runde. 
   

 
 



 
 

WIR IN ZWÖLFAXING 
 

 

ÖVP Zwölfaxing Seite 9 

SCHUTZENGELAKTION LAND NÖ 
 

 
 

Anfang September, zu Beginn des 
neuen Schuljahres fand wieder die 
„Aktion Schutzengel“ im Auftrag 
unseres Landeshauptmannes        
Dr. Erwin Pröll statt. Sie soll zur 
erhöhten Sicherheit unserer 
Schulkinder auf dem Weg zur Schule 
beitragen.   Außerdem wurde der 
Eingangsweg zur Volksschule 
saniert, damit dieser Eingang 
gefahrlos von Schülern und Lehrern 
benutzt  werden kann. 

 
 
 
 
 

 
ZWÖLFAXING TRAUERT UM DR. ANTON RAMßL 

 

Dr. Anton Ramßl verstarb am 20.10. 
2014 im 57. Lebensjahr plötzlich und 
unerwartet. Seit dem Jahr 1992 war 
Dr. Ramßl als Allgemeinmediziner in 
unserem Ort tätig. Durch seine 
immer freundliche und hilfsbereite Art 
war er in unserem Ort sehr beliebt. 
Auch außerhalb seiner 
Ordinationszeiten konnte man auf 
ihn zählen. Wir vermissen ihn sehr 
und werden ihn immer in guter 
Erinnerung behalten. 
Die Gemeinde Zwölfaxing ist in 
Verbindung mit Herrn Dr. Hoheneder 
sehr um einen neuen Gemeindearzt 
bemüht. Die Auswahl des neuen 
Arztes ist vor allem von der 
Ärztekammer, der Gebietskranken-

kasse und vom Ablauf der 
Verlassenschaft  abhängig. Die 
Gemeinde kann nur immer wieder 
bei den oben genannten 
Organisationen darauf hinweisen, 
wie wichtig die Bestellung eines 
neuen Gemeindearztes für die 
Gemeindebürger ist. Leider ist auch 
der Vater des verstorbenen Dr. 
Ramßl kurz nach dessen Tod 
ebenfalls verstorben. Das verzögert 
auch die Verlassenschafts-
abhandlung und somit die Bestellung 
eines neuen Gemeindearztes. Sicher 
ist aber, dass in absehbarer Zeit ein 
neuer Arzt in der Ordination in 
Zwölfaxing tätig sein wird.   
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INFORMATIONEN ZUR WAHL AM 25. JÄNNER 2015 
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Auf unserer HOMEPAGE  www.zwoelfaxing.vpnoe.at erfahren Sie ebenfalls die 
genauen Daten und weitere Veranstaltungen.       
 

     
Impressum: 
Medieninhaber und Hersteller: Volkspartei Niederösterreich, 3100 St. Pölten, Ferstlergasse 4 
Herausgeber und Redaktion:  Volkspartei Zwölfaxing 
     GPO Ulrike HOLZER, 2322 Zwölfaxing, Roman Knoll Straße 64 
Verlags- und Herstellungsort:  Zwölfaxing 
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